

Dieu. — "On ne peut pas comprendre, disait le saint curé d'Ars, le pouvoir qu'a une âme pure sur le Bon Dieu. Ce n'est pas elle qui fait la volonté de Dieu, c'est Dieu qui fait sa volonté... Dieu contemple avec amour une âme pure, il lui accorde tout ce qu'elle demande ; comment résisterait-il à une âme qui ne vit que pour lui, par lui et en lui ? Une âme pure est toute-puissante sur le cœur si bon de Notre-Seigneur... Une âme pure est auprès de Dieu comme un enfant auprès de sa mère ; il la caresse, l'enbrasse et sa mère lui rend ses caresses et ses embrassements."

Je n'ai pas besoin de le dire : l'impudique perd l'attrait de la prière et n'ose même plus prier ; il lui semble que Dieu le repousse...

Si vous êtes chastes, chers lecteurs, adressez-vous à Dieu en toute confiance ; sinon, priez encore, priez humblement, instantanément et vous retrouverez le trésor que vous avez eu le malheur de perdre.

9o La Chasteté rend l'âme plus sensible aux touches de la grâce, plus clairvoyante dans les volontés de Dieu, plus prompte à sentir sa présence. Lorsque Jésus apparut aux apôtres, sur les bords du lac de Tibériade, saint Jean le premier le reconnut et dit : "Voilà le Seigneur", parce que Jean qui était vierge, dit saint Jérôme, put seul reconnaître Jésus-Christ vierge.

Celui qui a porté les lèvres à la coupe impure semble n'avoir de discernement que pour les grossièretés de la matière. Saint Paul l'a bien caractérisé en l'appelant l'homme *animal* qui ne peut concevoir les choses de Dieu ; il ne sait plus craindre ni les jugements divins, ni les tourments de l'enfer, pas même le déshonneur qui s'attache à ses pas... il ne comprend plus la beauté de la vertu et n'éprouve aucun désir du ciel... Il se donne froidement la mort... rien ne lui fait impression, absolument rien !! c'est l'insensibilité de la brute.

Ce tableau est épouvantable, tournons nos regards vers la Chasteté.

10o C'est aux âmes chastes que Dieu confie ses plus chers intérêts, ses plus grandes œuvres ; nous en avons de touchants exemples dans sainte Geneviève et Jeanne d'Arc qui par Dieu et au nom de Dieu, avec plus de génie et de courage militaire que n'en auraient montré les plus grands conquérants, délivrèrent la France de ses ennemis.